



COLOSTRA

POUR LE REMPLACEMENT DU COLOSTRUM

1. USAGE RECOMMANDÉ

Cavalor® Colostra apporte aux poulains nouveau-nés le colostrum vital que la jument n'a pas pu, ou pas assez, leur donner.

Les poulains nouveau-nés ne possèdent pas encore d'anticorps. Ils doivent les ingérer par l'intermédiaire du colostrum au cours des 24 heures suivant leur naissance. Si, pour une raison quelconque, un poulain n'a pas reçu de colostrum, ou en a reçu très peu, il est essentiel de compenser ce manque. Cavalor Colostra augmente le taux d'immunoglobulines dans le sang. Le poulain peut ainsi mieux se défendre contre les germes pathogènes, tels que les virus et les bactéries, durant la première semaine de sa vie. Un bon départ est primordial pour une croissance et un développement sains du poulain.

2. PROPRIÉTÉS DU PRODUIT – INGRÉDIENTS IMPORTANTS

Chez les mammifères, c'est-à-dire aussi chez les chevaux, l'embryon ne reçoit (presque) aucun anticorps à travers le placenta pendant la gestation. De ce fait, pour développer leur immunité, les poulains sont entièrement dépendants de l'apport d'anticorps par un colostrum de qualité au cours des premières heures qui suivent la naissance. L'absorption des anticorps du colostrum est maximale durant les six à huit premières heures qui suivent la naissance. Vingt-quatre heures après la naissance, le poulain ne peut plus absorber d'anticorps via le colostrum.

Les poulains orphelins, mais aussi les poulains de juments qui ont peu ou pas assez de colostrum, ou dont le colostrum n'est pas de bonne qualité, peuvent présenter un déficit en immunoglobulines. Ils risquent alors de développer des maladies infectieuses, notamment une diarrhée.

Cavalor Colostra contient des substances naturelles (colostrum lyophilisé) qui sont essentielles pour la croissance saine du poulain. **Cavalor Colostra** peut être utilisé en toute sécurité chez tous les poulains et contient au moins 30 % d'immunoglobulines.

3. MODE D'EMPLOI

Ajoutez le contenu d'un pot (100 g) de Cavalor® Colostra à 0,2 l de Cavalor® Hyppolac ou d'eau. Mélangez bien la poudre jusqu'à sa dissolution complète. Administrez Cavalor® Colostra au biberon.

Attention : ne pas réchauffer au four à micro-ondes, car les immunoglobulines seraient détruites.

Si le poulain n'a pas reçu de colostrum de la jument : Administrez Cavalor® Colostra au cours des 6 heures qui suivent la naissance, puis après 12 à 16 heures.

Si le poulain a reçu trop peu de colostrum de la jument : Administrez Cavalor® Colostra au cours des 24 heures qui suivent la naissance.

Cavalor® Colostra peut également être administré de manière préventive au cours des vingt-quatre premières heures, afin de s'assurer que le poulain a reçu suffisamment d'anticorps.



4. EMBALLAGE ET CONSERVATION

#/DOSE	EANCODE	EMBALLAGE
1	 5425016900277	Cavalor® Colostra 100 g - 0,22 lb